

新名簿発刊に当たつて

同窓会会长 内野滋雄（一期）

いよいよ最新版の名簿をお届けすることができる。この間、再三にわたる調査、連絡、校正等々、多大のご苦労をおかけした同窓諸氏に、心から御礼を申し上げる次第である。

前回にも申し述べたが、同窓会の仕事の一つに、可能な限りの詳しい名簿を発行することがある。名簿の効用は、同年代の友人達の

状況が把握できることの他に、自分の周辺に年齢の違う同窓生を発見することである。

それらの点からしても、住所勤務先は当然のこととして、勤務先の部課や役職など、細かい情報を提供したいと思っている。それについては、現在の職場や役職が必ずしも満足でない場合を想定して、根強い反対意見がある。それ

もわからないわけではないが、そういう場合にこそ同窓を頼る必要も出てくるので、私としてはできるだけ細かい名簿を作りたいと考えているわけである。同窓生の皆様のご賛同をいただき、次回あたりから実現したいと思っている。

従つて、地域別の他に職業別の方に合わせてあるが、内容は少しく異なる。先程も述べたように勤務先の役職は旧制にはあるが

同窓会報

都立大学附属高校
同窓会誌
発行所 1-1-2 同新制(723)
責任者 堀野岡内口田茂貞晴
男義道

存続を願い、曲折はあったが今の形になり、四十年を経過したわけである。

附属ではない。職業別の索引もある。

しかし運動部などでは、新旧の交流が盛んなところもあるようである。又、附属の人々が旧制の名簿を手に入れ、仕事に活用している人も少なくないようである。役に立つからであろう。

現在、昭和五十九年度版の旧制

の尋常科三年（都立大府附属高校二期生）をもつてとだえている。旧制高校としてはいすれは適当な後継者を見つけて、同窓会の事務処理や基金を移さなければならぬ。まだ先の話ではあるが、校旗、校章、校歌をそのまま受けついでいるだけ細かい名簿を作りたいと考えているわけである。同窓生の皆様のご賛同をいただき、次回あたりから実現したいと思っている。

従つて、地域別の他に職業別の方に合わせてあるが、内容は少しく異なる。先程も述べたように勤務先の役職は旧制にはあるが

ある。この頃、一学年八十名の尋常科が新学制制度によって、東京都立新制高等学校に移行したのである。この頃、一学年八十名の尋常科は廃校にするか、又は、近くの旧制中学校と合併するとのうわさが出た。先生も在校生もこぞつて

計報

元都立大学附属高等学校教諭、同窓会顧問の齊正子先生が、昨年十月十二日、逝去されました。先生は、昨年五月二十七日夜、ご自宅の前で、脳出血で倒れられました。大森日赤病院に入院されましたが意識不明のまま、十月十一日逝去了されました。

翌十三日お通夜、十四日に告別式が、世田谷区野沢竜雲寺でとり行なわれ、先生方や同窓生、約千名が参列されました。

我が校の源は、昭和四年、旧制の府立高等学校創立にさかのぼる。そして戦後、昭和二十三年に尋常科が新学制制度によって、東京都立新制高等学校に移行したのである。この頃、一学年八十名の尋常科は廃校にするか、又は、近くの

元都立大学附属高等学校教諭、同窓会顧問の齊正子先生が、昨年十月十二日、逝去されました。先生は、昨年五月二十七日夜、ご自宅の前で、脳出血で倒れられました。大森日赤病院に入院されましたが意識不明のまま、十月十一日逝去了されました。

2の21の8

名古屋市西区菊井

B5判・368頁・無線とじ 頒布価格二、〇〇〇円（送料とも）

『同窓会名簿』昭和62年版 完成!!

『同窓会名簿』昭和62年版
東京都立大学附属高等学校
第1期～第39期生名簿 氏名索引、クラブ・サークル別名簿、校歌、寮歌、記念祭歌集

〒152東京都目黒区八雲一ノ一ノ二
都立大学附属高等学校内
府立高等学校同窓会

152東京都目黒区八雲一ノ一ノ二
都立大学附属高等学校内
府立高等学校同窓会

附属高校の昨今

附属高校に一番長く勤めていることになる私に、何か附属のことについて書いてくれということで、思うままで拙い筆を走らせていました。私は二十九年に附属に次第です。お世話になつて以来、二十一年経過したのです。年月のたつのが早いと、今更乍ら驚いています。

校舎は立派とはいえませんが、近代的な建物、昔の面影はなくなっています。中庭にある『櫻』は、

過ぎし日のことすべてを潜めているかのように、元気に枝をはっていきます。またキヤンバス約一万坪を囲んでいる、コンクリートのフェンスだけは昔そのままで。教師も殆んど変わり、私のような古い人間は、早く去らねばならない時期に来たよう気もします。

初代校長森脇先生以来、現代の増田先生は十三代目の校長です。卒業生数は今年三十七期まで、八

六二八名と、間もなく一万名にならうとしています。その間、小笠原校長はじめ、片山(物理)、鈴木(英語)、畠田(国語)、児玉(社会)、三浦(数学)、松岡(美術)、綱島(英語)諸先生が逝去され、一昨年の八月に松先生が急逝され、また、昨年は齊先生が逝去されました。大学へ他の高校へと変わられた先生方、各代の校長、現職の先生方

幅に変わつて來ているのが現状です。もつと心配なことは、大学が十六年四月に移転することに決算としています。附属高校がどうなるかはまだ決定していません。附属高校の移転する敷地はありますので、現在の場所に残るより仕合

異なりますが、生徒諸君は毎年情熱を傾けております。よい面の伝統を持続させるべく努力することは、現在の教師のつとめかと思っています。

卒業生の皆さん、母校のために、ご尽力をお忘れになりませんよう、お願いいいたします。

工藤好吉
(教諭)

(教諭)

現代の若者の趨勢かもしれないが、ないのです。太学の移転を契機に、附属高校のあり方を含めて大きな残念に思われてならない、自己中心的であるのも、このあたりからいって、ものであります。



大学へ他の高校へと変わられた先生方、各代の校長、現職の先生方が一三三名の多数にのぼっています。現職の教師は三十九名内女教師九名と中規模の学校として、よき伝統を守るべく努力しています。一昨年より先生方の強い反対がありながらも、強制人事が実施されるようになり、民主的な希望と承諾の人事も消え、強制的に移動させられるようになつて、いろいろ弊害が出ているようです。本校の教師もその影響をうけ、大幅に変わつて來たのです。この強制人事により、より良き方向に変革されることを願つています。



墓前に記念祭歌

故松俊夫先生の一周年忌が、昨年八月二七日、めぐつてきました。

一四号全報の追悼文で、『命日には、記念祭歌を手向ける』と約束した吉田泰三君(二期)の弔意に共

A black and white photograph of three people in formal attire standing in front of a floral arrangement. On the left, a woman in a light-colored dress and dark belt stands with her hands clasped. In the center, a man in a white shirt, dark tie, and dark trousers stands with his hands behind his back. On the right, another man in a dark suit, white shirt, and bow tie stands with his hands behind his back. They are positioned in front of a large, decorated floral arrangement.

因みに光源寺は東京に向

(編集部記)

